
開催日時

開催場所

参加人数

令和 ４年12月19日

令和４年度　第17回議会報告会

　　　　　　　　　　市民福祉常任委員長　田口　孝男

　なし

報告事項
　保護司会・更生保護女性会への予算措置について

意見交換
（テーマ）

　更生保護の現状と再犯防止に向けた取組について

参加者
からの
質問・
意見等

　別紙参照

意見書等
の検討が
必要な
意見等

　厚木の財政状況（令和３年度決算）について

　厚木市地域福祉計画に関する質疑応答について

　更生保護活動サポートセンターについて

報　告　書

　令和４年11月11日　13時00分　～　14時30分

　市役所本庁舎・第二委員会室

担当議員
　田口孝男、山﨑由枝、後藤由紀子、松本樹影

　栗山香代子、瀧口慎太郎、田上祥子

　10人（厚木地区保護司会）



別紙 

参加者からの質問・意見等 

 

 更生保護について、厚木地区保護司会から「更生保護とは」「再犯防止計画」「更

生保護ボランティア（保護司、更生保護女性会、ＢＢＳ（Big Brothers & Sisters）

会、更生保護施設、協力雇用主、薬物指導員協議会）」「保護観察事件と生活環境調

整事件」など、更生保護の制度や現状の説明があった後、次のとおり意見等があっ

た。 

 

１ 保護司の人材確保について 

  保護司のＰＲの場として保護司５人、自治会連絡協議会１人、青少年健全育成

会２人、更生保護女性会１人の９人から成る保護司候補者検討協議会を立ち上げ、

会議の内容を地元の関係団体に持ち帰ってもらい候補者を推薦してもらってい

る。今のところは何とかなっているが、このままでは 10 年後は今の半数になっ

てしまう。 

 

２ 再犯防止について 

  保護観察は１対１ではなく、保護観察官と相談して対応する。再犯防止に取り

組んでいるが、特に薬物は断ち切れないようだ。市民の皆が更生保護ということ

を知り「支援しましょう」「一人ではないんだよ」と言っていくことが重要であ

る。 


